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RI 2023-2024 テーマ
「世界に希望を生み出そう」
RI会長 ｺﾞｰﾄﾞﾝ R. ﾏｯｷﾅﾘｰ(ｻｳｽ･ｸｲｰﾝｽﾞﾌｪﾘｰ RC/ｽｺｯﾄﾗﾝﾄﾞ)
第 2520 地区ガバナー 森川 昭正 (仙台宮城ロータリークラブ)
花巻南ロータリークラブ会長 嶋 利幸

幹事報告

・「ポリオ根絶チャリティー並びにガバナー補佐
杯ゴルフ&懇親会」 「ポリオ根絶チャリティー
『会員30$募金』のお願い」
〔2分区 ガバナー補佐 照井敬孝〕
・My ROTARYの活用のお願いについて
〔 国際ロータリー第2520地区 ガバナーエレ
クト 佐藤剛〕
・世界ポリオデー2023 映画上映会のご案内
〔国際ロータリー第2520地区 2023-24 年度ガ
バナー 森川 昭正〕
・RLI研究会日程について〔ガバナー事務所〕
・ハイライトよねやま Vol.282〔公益財団法人ロ
ータリー米山記念奨学会〕
・次年度(2024-25年度)地区組織役員・委員の
就任依頼〔国際ロータリー第2520地区ガバナ
ーエレクト 佐藤 剛〕

前回の内容

前回の様子についてQRコードの先
に音声データと画像があります。
(保管約3ヶ月)

会長の時間

会長 嶋 利幸 君 R.5.9.14
先週の 5 日と 7 日に、ホットスプリングス市と
花巻市との姉妹都市提携 30 周年の歓迎夕食
会と記念式典があり、当クラブの会員数名の
皆さんと参加して来ました。
式典では姉妹都市提携のこれまでの歴史に
ついて説明がありましたが、私が特に印象に
残った話は、「折り紙酒」という日本酒について
です。
折り紙酒とはホットスプリングスと花巻が姉妹
都市である関わりから、ベン・ベルさんが盛岡
の「南部美人」さんで日本酒造りを修行され、
ホットスプリングスで造られている日本酒です。
アメリカでは日本酒の人気が高く、アーカンソ
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第2727回例会 令和5年09月21日

次第

1.開会点鐘 会長 嶋 利幸 君
2.ロータリーソング斉唱
3.四つのテスト
4.ゲスト紹介

5.会長の時間 会長 嶋 利幸 君
6.幹事報告 幹事 高橋 照幸 君
7.慶祝(月初のみ) 親睦委員会
8.委員会報告
9.ニコニコBOX ニコニコBOX委員会
10.出席報告 出席奨励委員会

11.プログラム 下記参照

12.閉会点鐘 会長 嶋 利幸 君

9月 基本的教育と識字率向上月間

「ロータリーの友」月間

慶祝

※月初のみ掲載

プログラム

21日(木) 親睦委員長 伊藤拓帆 君

28日(木) 金星少年少女オーケストラ
活動報告 担当 髙橋照幸君



ー州は全米で最も米の生産量が多く、ミシシッピ川の流
域なので水資源も豊富なそうです。ベン・ベルさんは「ワ
インならカリフォルニア州が有名、日本酒ならアーカンソ
ー州。」と言われるようにしたいとおっしゃっていました。
実際、歓迎会や式典で折り紙酒をいただきましたが、フ
ルーティーな味わいがしてとても美味しかったです。
今月は「基本的教育と識字率向上月間」「ロータリーの
友月間」となっています。今日は日本国内の識字率につ
いてお話しします。
皆さんご承知のように、江戸期の日本は 200 年余り鎖
国を続けたため、西洋型の近代化に遅れをとりました。
結果、他のアジア諸国と同様に植民地化される恐れが
ありました。そこで明治維新を決行し富国強兵のスロー
ガンの下、わずか 30-40 年の間に経済的、軍事的に一

流国となったわけですが、それを可能にしたのは国民の民度の高さであり、識字率の圧倒的な高さ
でした。幕末における識字率は何と 70-90 ％で、当時断トツの世界一でした。当時世界の覇権を握っ
ていたイギリスですら、その識字率は 20 ％ほどでした。現在の日本の識字率は 99 ％です。この日
本の現状からは想像できませんが、現在でも世界の非識字率人口は成人で約 8 億人になっていま
す。(世界の成人の 15 ％)その原因は、貧困、差別、紛争などにより、学校
に通う年齢で教育を受けられないことが要因となっています。世界中の
6000 万人の子供たちが学校に通うことができません。ロータリーが基本的
教育と識字率の向上についてどんな活動をしているか調べてみると、学校
の建設、スクールバスの提供、教材や辞書の寄贈、教員の教育指導など、
世界中のロータリーが取り組んでいるようです。こうしてロータリアンが世界
で行う非識字率の取り組みについて広報する絶好の機会をクラブに与える
月間として「基本的教育と識字率向上月間」が定められました。

ニコニコボックス

藤本 純一 君(3,000円) 花巻まつり 3日間天候に恵まれ無事運行できました。
奥山隆君(3,000円) 花巻まつり無事終えることが出来ました。 3日間大変疲れました。
山口 和久 君(3,000円) 先週結婚記念のケーキを夫婦で美味しく頂きました。有難うございます。
大久保憲一君(5,000 円) 結婚祝いありがとうございました。妻も大変喜んでおり

ました。感謝申しあげます。
清水由美子君(3,000円) 会員に入会させていただきありがとうございます。
髙橋 誠 君(3,000円) 先週検査入院でお休みしました。今日の卓話は元気に

話します。

出席報告※月初のみ掲載

プログラム
会員卓話 副会長 高橋 誠 君
喀血（かっけつ）を何度か経験。 7割は自然に治まるそう。検査の結果も問題なく、薬で治療中。
クラブ細則より、副会長の役割、クラブ奉仕委員会の役割を再確認。 諸事情から幹事経験後、副

会長までの期間が短くなっており懸念。そもそも入会から幹事
依頼までも短い。イノベーション会議で、事業や組織、例会の集
約や、あるいは合併について議論をするべきだと考えます。

8 月のイーハトーブフォーラム 2023 では実行委員長を務めま
した。花火ではゲリラ豪雨、ウォーキングでは熱中症でリタイア
続出。テーマを尊重しつつ、事業内容の刷新を進めています。
佐賀県唐津で CSF 豚熱が 2 件発生、感染経路不明。約 1 万

500 頭が殺処分され、九州全域でワクチン投与が決定しまし
た。日本で清浄地帯は北海道だけに。生産者は、生産を継続
するために戦々恐々です。今日は病み上がりなので、暗い話
ばかりしましたが、身体は元気です。

花巻南ロータリークラブウェブサイト URL https://hanamaki-minami-rc.jp/


